

学校だより
令和6年2月号
☎04-2958-2718



いるまの

<学校教育目標>

- ・仲よくする子
- ・考える子
- ・やりぬく子

二月は「逃げる」

校長 宮原 ひろのり 礼典

つい先日3学期がスタートしたと思ったら、もう2月になりました。年初めは特に、月日の流れが早く感じます。「1月は行ってしまふ 2月は逃げてしまふ 3月は去ってしまふ」と言われます。もう1月は行ってしまいました。この学年でいられるのもあと2か月です。今の学年のまとめをしっかりと行うとともに、新学年の準備の期間でもあります。3学期を「0学期」ととらえている方もいるくらいです。もう次の学年の準備も始まっています。「逃げる2月」に逃げ切られてしまわぬよう、毎日を充実したものにしていましょ。



先月の15日、待ちに待った大谷翔平選手のグローブが届きました。早速、給食の時間に大谷選手からのメッセージを伝え、昼休みに会議室でお披露目をしました。たくさんの児童がグローブを手にし、実際に着けてとてもうれしそうでした。今後は、学年ごとに期間を決めて使ってもらう予定です。今は校長室前に置いてあります。学校にお越

しの際には、ぜひ手に取ってグローブを着けてみてください。

30日には、今年度初めての音楽朝会が行われました。お昼の放送で毎日かかっていた「ドンマイ」という曲を歌いました。ご家庭でも口ずさんでいるお子様が多かったのではないのでしょうか。リズムが軽快で、歌詞に深みがあってとても面白い曲です。本来はコの字型に並んで歌うのですが、今回は6年生が振り付けの手本として1・2年生、3・4年生の前に立ち、振り付けにも力を入れて、みんなで楽しく合唱しました。当日の体育館は凍えるような寒さでしたが、みんなの笑顔あふれる振り付けと大きな声で寒さを吹き飛ばしました。



節分について

2月3日は節分です。豆まきをするご家庭も多いと思います。そもそも節分とは、「邪気を払い、無病息災を願うもの」とされています。ではどうして豆をまくのでしょうか。豆をまくのは「魔目（鬼の目）を滅ぼす」ことに由来しているという説があります。また、豆には神様が宿るとも言われています。豆のまき方は、奥の部屋から順に「鬼は外！」と下手投げのように右手でまく（玄関は最後）。まき終わったらすぐに閉め、部屋に向かって「福は内！」とまく。まき終わったら自分の年齢より1個多く豆を食べるのが正式だそうです。豆が苦手な人や数が多くなってしまふ人は副茶を飲むのもよいとのこと。

日本の伝統行事でもありますので、ご家族で豆まきをしてみたいはいかがでしょうか。